
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе Думы Ставропольского края  

с 7 по 13 апреля 2018 года 

 

За период с 7 по 13 апреля 2018 года деятельность краевой Думы и 

депутатов была освещена в 40 публикациях СМИ (без учёта поздравлений). 

 

Еженедельное рабочее совещание в Думе Ставропольского края 

 

Работа комитетов Думы Ставропольского края и актуальные социально-

экономические вопросы региона стали предметом рассмотрения на традицион-

ном рабочем совещании в краевом парламенте, которое состоялось 9 апреля 

текущего года под председательством спикера Думы Геннадия Ягубова1, ин-

формирует газета "Ставропольская правда" № 38 от 10.04.2018г. 

Минутой молчания почтили ушедшего из жизни члена Совета старейшин 

при председателе Думы Ставропольского края, участника Великой Отечествен-

ной Войны, руководителя ветеранской организации города Ставрополя Петре 

Ивановиче Куралесове. Телеканал "СВОЁ-ТВ" от 10.04.2018г. показал сюжет 

церемонии прощания с П.И. Куралесовым, в котором приняли участие депута-

ты Думы СК Д.Н. Судавцов, В.И. Гончаров, В.Н. Муравьева 

Виктор Гончаров проинформировал о деятельности комитета по эконо-

мическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму. В ходе 

совещаний члены комитета обсудят вопросы заключения соглашений с муни-

ципальными образованиями, а также закупки продуктов питания для обеспече-

ния муниципальных нужд. Вице-спикер прокомментировал ситуацию с приоб-

ретением акций аэропорта Ставрополя.  

Юрий Белый, возглавляющий комитет по бюджету, налогам и финансо-

во-кредитной политике, проанонсировал проведение выездного совещания в 

городе-курорте Железноводске, темой которого является формирование крае-

вого бюджета с учётом потребностей городов и районов региона КМВ. 

О работе над законопроектом, предусматривающим наделение краевой 

Общественной палаты полномочиями по формированию общественных советов 

по проведению независимой оценки качества услуг ряда организаций сообщила 

председатель комитета по законодательству, государственному строительству и 

местному самоуправлению Светлана Терехова.  

Валентина Муравьёва рассказала об участии членов комитета в различ-

ных мероприятиях, которые состоялись в крае на прошлой неделе.  

Андрей Юндин проинформировал о работе комитета по образованию, 

культуре, науке, молодёжной политике, средствам массовой информации и фи-

зической культуре над законопроектами, направленными на регулирование ря-

да вопросов в области культуры и оказание поддержки многодетным семьям. 
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Председатель комитета по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям Юрий Гонтарь отметил, что готовится 

"парламентский час", в рамках которого депутатам будет представлена инфор-

мация об обеспечении безопасности жителей края в период весенних паводков.  

Иван Богачёв, возглавляющий комитет по аграрным и земельным вопро-

сам, пригласил коллег к участию в совещании. Также была озвучена информа-

ция и о состоянии ряда рек и вероятности весенних паводков.  

Председатель комитета по промышленности, энергетике, строительству и 

ЖКХ Игорь Андрющенко отметил, что в предстоящие дни будет проведён ряд 

мероприятий. Помимо заседания комитета, его члены рассмотрят на совещании 

обращение Думы Кисловодска по вопросу целесообразности разработки зако-

нодательных инициатив в целях принятия мер по введению в хозяйственный 

оборот незавершенных строительных объектов. 

На ряд важных направлений в работе обратил внимание спикер Думы 

Геннадий Ягубов. Одно из них касается выполнения работ по ремонту жилья 

участников Великой Отечественной войны. Он также обратил внимание про-

фильных комитетов Думы на ситуацию с ростом дорожно-транспортных про-

исшествий с участием пассажирских автобусов (телеканал "СВОЁ-ТВ" сю-

жет от 09.04.2018г., телеканал "26-регион" сюжет от 09.04.2018г.). Ещё одна 

актуальная тема – развитие в крае дополнительного образования. 

 

Заседание Думы Ставропольского края 

 

Ставропольские депутаты на заседании Думы рассмотрели законопроект, 

который переносил дату начала перечисления пени за просрочку уплаты налога 

на имущество физических лиц за 2016 год на июль 2018 года, пишут газеты 

"Ставропольские Губернские Ведомости" № 14 от 11.04.2018г., "Прима-

нычские степи" № 25 от 10.04.2018г. 

Выступая перед депутатами, министр финансов Лариса Калинченко отме-

тила, что данная мера направлена на дополнительную поддержку налогопла-

тельщиков Ставрополья. Социальный характер законопроекта помогает граж-

данам постепенно привыкать к новому порядку уплаты налогов. Депутаты еди-

ногласно проголосовали за эту инициативу. 

Без особых дискуссий депутаты поддержали поправки в закон «О физи-

ческой культуре и спорте в Ставропольском крае», опять-таки в рамках приве-

дения в соответствие с изменениями, которые были ранее внесены в федераль-

ное законодательство.  

Одобрение законодателей также получили и поправки в закон «Об объек-

тах культурного наследия (памятниках истории и культуры) народов Россий-

ской Федерации в Ставропольском крае». 

Уточнениям подверглось думское постановление «Об учреждении По-

четной грамоты Думы Ставропольского края». 

Также депутаты проголосовали за постоянную аккредитацию журнали-

стов, работающих в Думе, сроком на один год (аккредитация будет прово-

диться ежегодно в период с 1 по 30 апреля). 



Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

 

Дума Ставрополья готовится к реализации Послания Президента РФ 

Федеральному Собранию2 

Подготовка плана мероприятий по реализации Послания Президента Рос-

сийской Федерации Федеральному Собранию Российской Федерации от 1 мар-

та 2018 года обсуждалась в Думе Ставропольского края на заседании рабочей 

группы под председательством первого зампредседателя Дмитрия Судавцова. 

В нём приняли участие вице-спикеры Думы Ольга Дроздова и Виктор Гонча-

ров, депутаты Иван Богачев, Юрий Гонтарь, Валентина Муравьёва, Юрий 

Белый, Игорь Андрющенко и Светлана Терехова, а также руководители 

структурных подразделений аппарата краевого парламента. 

Депутаты выразили общую позицию о синхронной работе вместе с феде-

ральными коллегами, которые занимаются подготовкой подобного плана в Гос-

ударственной Думе России. Он также затронет обозначенные главой государ-

ства сферы жизни россиян. 

 

Депутаты Думы Ставропольского края, во главе со спикером парла-

мента Геннадием Ягубовым, приняли участие в VII заседании отделения 

Совета контрольно-счётных органов при Счётной палате РФ в СКФО, ко-

торое состоялось в городе-курорте Кисловодске3 (телеканал "СВОЁ-ТВ" 

сюжет от 10.04.2018г.) 

В обсуждении вопросов финансового контроля в области долговой поли-

тики приняли участие губернатор Владимир Владимиров, представители Счёт-

ной палаты РФ, аппарата полпреда Президента России в СКФО, руководство 

Контрольно-счётной палаты Ставропольского края и ряда муниципальных об-

разований. В числе представителей депутатского корпуса края на мероприятии 

присутствовали Валентин Аргашоков, Игорь Лавров, Юрий Ходжаев, 

Алексей Раздобудько, Аркадий Торосян, Игорь Николаев, Николай Му-

рашко, Александр Шарабок, Дионис Айтов. 

В ходе мероприятия подчёркивалось, что в числе приоритетных задач се-

годня стоит повышение прозрачности работы контрольно-счётных органов и 

внедрение новых практик по повышению эффективности финансово-

бюджетной системой. Также был проведён семинар-совещание, посвящённый 

актуальным вопросам государственного и муниципального финансового кон-

троля в области долговой политики. 
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В Ставрополе прошло заседание коллегии регионального министер-

ства экономического развития4. 

В её работе приняли участие заместитель председателя Думы Ставро-

польского края Александр Кузьмин, вице-спикер парламента Ольга Дроздова 

и депутат Думы СК Валерий Черницов, члены краевого правительства, руко-

водители ряда ведомств, главы муниципальных районов и городских округов. 

Главная тема мероприятия – итоги работы ведомства за 2017 год и планы 

на 2018 год. С основным докладом выступил министр экономического развития 

Ставропольского края Валерий Сизов. Согласно рейтингу инвестиционной 

привлекательности регионов России, подготовленным рейтинговым агентством 

«Эксперт РА», по направлению «Инвестиционный потенциал российских реги-

онов в 2017 году» Ставропольский край в Российской Федерации занимает                     

24 место. 

 

Депутаты краевой Думы ознакомились с работой и строительством 

новых объектов высокогорной спортивной базы в городе-курорте Кисло-

водске, а также приняли участие в открытии тренировочной площадки, 

построенной к чемпионату мира по футболу 2018 года в посёлке Капель-

ница5 (телеканал "СВОЁ-ТВ" сюжет от 10.04.2018г.) 

В ходе мероприятия было проведено рабочее совещание. В нём приняли 

участие глава края Владимир Владимиров, председатель Думы Геннадий Ягу-

бов, представители Министерства спорта РФ, краевых министерств и ведомств. 

Основным вопросом стало состояние подъездной дороги протяжённостью бо-

лее шести километров.  

В Железноводске, в посёлке Капельница, состоялось торжественное от-

крытие тренировочной площадки, построенной к Чемпионату мира по футболу 

2018 года. Она получила имя Героя Советского Союза Алексея Михайловича 

Клинового.  

В числе тех, кому было предоставлено право перерезать символическую 

красную ленту, был и сын героя Владимир Клиновой, пишет газета "Ставро-

польская правда" № 39 от 11.04.2018г. 

Необходимо также отметить, что после окончания Чемпионата мира по 

футболу всё это будет передано детской спортивной школе. В этой связи Ген-

надий Ягубов подчеркнул, что эта и другие тренировочные площадки, разме-

щенные на территории края, послужат развитию спорта на Ставрополье. 

А завершилось торжественное открытие футбольном матчем на новом 

поле между командами правительства края и администрации города-курорта 

Железноводска. 
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Центр спортивной подготовки в Кисловодске посетил председатель 

Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов совместно с губернатором СК В.В. 

Владимировым (телеканал "СВОЁ-ТВ" сюжет от 10.04.2018г.) 

Это единственная в России учебно-тренировочная база, расположенная на 

высоте 1242 метра над уровнем моря. Здесь  круглый год тренируются спортс-

мены из российских сборных команд по разным видам спорта. Уникальные 

природные условия курорта и современное спортивное оснащение делает эту 

базу очень востребованной. 

Сейчас, в рамках федеральной целевой программы,  на территории Цен-

тра ведётся строительство ледового комплекса и легкоатлетического манежа 

мирового уровня. Завершение работ намечено конец 2018 года. 

 

В Михайловске начала свою работу ХХ специализированная агропро-

мышленная выставка «Агроуниверсал-2018»6, информируют газета "Став-

ропольская правда" № 39 от 11.04.2018г., "Ставропольская правда" № 40 

от 13.04.2018г., а также телеканал "СВОЁ-ТВ" сюжеты от 12.04.2018г. и 

11.04.2018г., телеканал "26-регион" сюжет от 11.04.2018г., телеканал 

"Ставрополье-ТВ" сюжет от 12.04.2018г. 

В торжественной церемонии открытия принял участие спикер Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов, заместитель председателя краевого 

парламента Виктор Гончаров, а также депутаты Юрий Белый, Иван Бога-

чев, Юрий Гонтарь, Анатолий Жданов. 
В рамках выставки состоялось совещание, посвященное ходу весенних 

полевых работ. В нем также принял участие спикер Думы Ставропольского 

края. На совещании звучало, что сегодня аграриями края активно проводится 

сев яровых культур, химическая защита растений, внесение удобрений. Всего 

на Ставрополье было засеяно около двух миллионов гектар озимых зерновых 

культур. Температурный режим и выпавшие осадки способствуют хорошему 

развитию посевов. 

 

В комитете краевой Думы по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму во главе с Романом Завязкиным прошло со-

вещание по вопросу "О ходе реализации Закона Ставропольского края                    

"Об утверждении заключения соглашений между Ставропольским краем 

и некоторыми муниципальными образованиями Ставропольского края".                      

О закупках продуктов питания для обеспечения муниципальных нужд"7. 

В работе приняли участие вице-спикеры краевого парламента Ольга 

Дроздова и Виктор Гончаров, депутаты Александр Сысоев, Юрий Белый, 
представители органов исполнительной власти края, муниципальных образова-

ний, Управления Федеральной антимонопольной службы по Ставропольскому 

краю. 
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Депутаты заслушали доклад председателя комитета Ставропольского 

края по государственным закупкам. О практике работы в сфере закупок расска-

зали специалисты из ряда муниципальных образований.  

Депутаты, проанализировав доклады и объективную ситуацию на местах, 

задав вопросы выяснили, насколько создание уполномоченного органа повлия-

ло на положение дел в сфере закупок в муниципалитетах. 

По итогам обсуждения парламентарии рекомендовали комитету края по 

государственным закупкам представить комитету ответы на прозвучавшие во-

просы, продолжить работу по обеспечению методологической поддержки ра-

ботников органов местного самоуправления с целью устранения коррупцион-

ной составляющей при подготовке документов. Также органам местного само-

управления рекомендовано рассмотреть возможность использования муници-

пальными заказчиками положительного опыта по применению способа опреде-

ления поставщиков при осуществлении закупки продуктов питания посред-

ством конкурса с ограниченным участием и проведения совместных закупок на 

поставку продуктов питания. 

 

Ситуацию с бюджетами городов Кавминвод обсуждали в Железно-

водске на выездном заседании комитета Думы Ставрополья по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике. 

От санаторно-курортного комплекса в прошлом году в бюджеты всех 

уровней поступило почти два миллиарда рублей. Но вот собственные бюджеты 

не у всех получились сбалансированными, информирует телеканал "Ставро-

полье-ТВ" в сюжете от 12.04.2018г. 

 

Комитет Думы Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению под председательством Валентины Муравьёвой провёл 

выездное совещание на базе Ставропольского краевого клинического пе-

ринатального центра № 1, пишет газета "Приманычские степи" № 24 от 

06.04.2018г. 

Депутаты ознакомились с учреждением, его службами, отделениями, 

оснащением лечебно-диагностическим оборудованием, отметив, что для жен-

щин и новорождённых созданы комфортные условия пребывания и получения 

медицинских услуг. Территориальное расположение центра рядом с краевой и 

детской краевой клиническими больницами также отвечает современным тен-

денциям и повышает преемственность в оказании медицинской помощи. На со-

вещании говорилось о том, что медучреждения родовспоможения края нужда-

ются в оснащении более современным оборудованием, в капитальном ремонте, 

а также в молодых специалистах самых разных направлений. В частности, ост-

ро стоит вопрос нехватки реаниматологов-неонатологов. Все эти задачи пред-

стоит решать, по словам Валентины Муравьёвой, вместе - региональным зако-

нодателям, правительству, медикам, учёным, общественным экспертам. Про-

звучавшие вопросы будут тщательно изучены в комитете Думы края по соци-

альной политике и здравоохранению и проработаны с привлечением заинтере-



сованных структур. Об этом сообщила пресс-служба Думы Ставропольского 

края. 

 

Целесообразность разработки проектов законодательных инициатив 

в целях принятия мер по введению в хозяйственный оборот незавершён-

ных строительных объектов обсуждалась на совещании в комитете по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству8 под председательством Игоря Андрющенко. 

В мероприятии приняли участие депутаты Александр Сысоев и Алек-

сей Назаренко, представители краевых органов власти и территориальных 

управлений федеральных ведомств, а также муниципалитетов и научного со-

общества. 

Инициаторами темы совещания стали городские депутаты курортного 

Кисловодска, которые предложили найти новые законодательные механизмы 

для борьбы с долгостроями.  

На совещании прозвучало, что ключевым сегодня должна стать новая си-

стема мотивационных мер, которые могут быть применены в адрес собственни-

ков недостроев, "замороженных" более 3 лет. Разработать её видится возмож-

ным только за счёт поправок в федеральное законодательство. В качестве при-

мера говорилось о введении кратной ставки земельного налога на земельные 

участки, аукционной (конкурсной) продаже долгостроя и изъятии земельных 

участков для муниципальных или государственных нужд. 

Депутаты выразили общее мнение, что окончательные выводы делать по-

ка рано, впереди большая правовая работа. Поступило предложение рассмот-

реть необходимость создания межведомственной рабочей группы по проработ-

ке всех озвученных вопросов, а также тех, которые будут поступать. 

 

Очередное заседание под председательством Игоря Андрющенко про-

шло в комитете Думы Ставропольского края по промышленности, энергетике, 

строительству и жилищно-коммунальному хозяйству9. 

В его работе приняли участие первый вице-спикер Дмитрий Судавцов, 

депутаты Александр Сысоев, Виктор Гончаров, Алексей Назаренко, Иван 

Якименко, представители органов исполнительной власти края, муниципаль-

ных образований. 

Парламентарии рассмотрели и одобрили к принятию в двух чтениях на 

очередном заседании Думы края законопроект, вносящий изменения в краевой 

закон "О некоторых вопросах организации транспортного обслуживания насе-

ления пассажирским автомобильным транспортом и городским наземным элек-

трическим транспортом в Ставропольском крае".  

Рассмотрен вопрос о согласовании проекта постановления Правительства 

Ставропольского края "Об утверждении Порядка определения объема и предо-

ставления за счет средств бюджета Ставропольского края в 2018 году субсидий 
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на компенсацию части потерь в доходах организаций, осуществляющих тепло-

снабжение или водоснабжение, возникающих в результате государственного 

регулирования тарифов".  

Депутаты заслушали и приняли к сведению информацию министерства 

ЖКХ о ходе реализации закона "Об отдельных вопросах регулирования в обла-

сти обращения с отходами производства и потребления".  

Также на заседании депутаты заслушали информацию о состоянии лиф-

тового хозяйства жилого фонда в крае.  

Депутаты выразили обеспокоенность сложившейся ситуацией и акценти-

ровали внимание министерства и фонда капремонта на необходимость поиска 

финансовых возможностей для решения проблемы, в том числе за счет привле-

чения региональным оператором заемных средств. Вопрос остается на контроле 

думского комитета, к его рассмотрению депутаты намерены вернуться в июне. 

 

О восстановлении уничтоженных и сохранении существующих за-

щитных лесополосных барьеров на Ставрополье рассуждали и депутаты 

краевой думы на выездном заседании комитета по природопользованию и 

экологии, прошедшем в Нефтекумском районе, пишет газета "Ставрополь-

ские Ведомости" № 14 от 11.04.2018г. 

Депутаты отмечали, что в регионе более двух десятков лет не занимаются 

лесополосами, мало того, их повсеместно и хищнически вырубают. Такая ситу-

ация с лесополосами сложилась в силу множества причин (а «Ставропольские 

ведомости» поднимали тему и указывали эти причины в номере от 19 сентября 

2017 года). 

 

Комитет Думы Ставропольского края по промышленности, энерге-

тике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству провёл выезд-

ные совещания в Предгорном муниципальном районе Ставропольского 

края10 (газета "Искра" № 25 от 10.04.2018г.) 

Темами мероприятий стали контроль качества строительства, ремонта и 

содержания автомобильных дорог, а также проблемные вопросы начисления 

платы за услуги теплоснабжения собственникам помещений, перешедшим с 

централизованного на индивидуальное отопление. 

В совещаниях, которые провёл председатель комитета Игорь Андрю-

щенко, приняли участие вице-спикер краевого парламента Виктор Гончаров, 

заместитель председателя комитета Александр Сысоев, руководитель депутат-

ской группы "Кавказские Минеральные Воды" в Думе СК Валентин Аргашо-

ков, депутаты Алексей Назаренко, Юрий Ходжаев, Василий Афанасов, 

Виктор Отамас, Алексей Раздобудько, Аркадий Торосян, представители ис-

полнительной и муниципальной власти, ряда министерств и ведомств. 
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Во Дворце культуры и спорта поселка Рыздвяного прошел детский 

благотворительный пасхальный праздник11 (газета "Ставропольская 

правда" № 40 от 13.04.2018г.) Масштабная социальная акция организована по 

инициативе депутата краевой Думы, генерального директора ООО «Газпром 

трансгаз Ставрополь» Алексея Завгороднева. 

 

В Ставрополе состоялось торжественное мероприятие, посвященное                      

55-летию образования органов предварительного следствия МВД России12. 

Участие в нем принял председатель комитета Думы Ставропольского края по 

казачеству, безопасности, межпарламентским связям и общественным объеди-

нениям Юрий Гонтарь, поблагодарив работников следственных органов за 

верность долгу, отвагу, беззаветное служение краю и России. Отдельные слова 

признательности депутат выразил ветеранам. 

 

В Ставрополе состоялась общегородская массовая зарядка. 

Мероприятие было посвящено всемирному Дню здоровья и прошло                       

на площади Ленина, участие в котором приняли заместитель председателя                           

комитета Думы Ставропольского края по образованию, культуре, науке, моло-

дёжной политике, средствам массовой информации и физической культуре                            

Игорь Лавров, министр физической культуры и спорта Ставропольского края 

Роман Марков и председатель городской Думы Георгий Колягин, информиру-

ют газеты "Ставропольские Губернские Ведомости" № 14 от 11.04.2018г., 

"Вечерний Ставрополь" № 63 от 07.04.2018г., "Ставропольские Ведомо-

сти" № 14 от 11.04.2018г., а также телеканал "26-регион" сюжет от 

06.04.2018г. 

 

Пятого апреля в Доме детского творчества прошла Школа актива лиде-

ров ученического самоуправления Прикумья в рамках реализации проекта 

«Сто вопросов к взрослому», пишет газета "Вестник Прикумья" № 24 от 

07.04.2018г. 
Активные школьники встретились с депутатом Думы Ставропольского 

края, генеральным директором ООО «Ставролен» Анатолием Викторовичем 

Афониным. Ему было задано много вопросов на животрепещущие темы, каса-

ющиеся духовно-нравственной сферы, патриотизма, вопросы «без галстука», 

затрагивающие лидерские качества человека.  

Всего генеральному директору ООО «Ставролен» А. В. Афонину было 

задано более 50 вопросов, на которые лидеры получили исчерпывающие отве-

ты. В конце встречи Анатолий Викторович посоветовал всем участникам: «Ни-

когда не отчаиваться, не бояться перемен и быть готовыми к ним». 
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Председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной поли-

тике и здравоохранению Валентина Муравьева провела очередной прием 

граждан в Региональной общественной приемной партии "Единая Россия" в 

Ставропольском крае13. 

Обсуждались проблемы нехватки мест в дошкольных учреждениях горо-

да для детей до трех лет, а также – пенсионного и социального обеспечения, а 

также в обследовании и организации лечения детей. 

Отдельные вопросы были решены положительно в ходе проведения при-

ема. Всем обратившимся даны консультации, вопросы поставлены на контроль 

и в ходе дальнейшей работы будет оказано содействие в их решении. 

 

 

Поздравления, обращения депутатов 

 

Всех православных жителей Ставрополья с Великой Пасхой от имени де-

путатов краевой Думы поздравил председатель Думы Ставропольского края 

Г.В. Ягубов14, пишут газеты "Кавказская здравница" № 38 от 07.04.2018г., 

"Приманычские степи" № 24 от 06.04.2018г., "Степновские Вести" № 25 от 

06.04.2018г., "Александровская жизнь" № 25 от 07.0,4.2018г., "Звезда При-

кубанья" № 26 от 07.04.2018г., "Благодарненские Вести" № 25 от 

07.04.2018г., "Вестник Прикумья" № 24 от 07.04.2018г. 

 

С Великой Пасхой поздравили депутаты Думы СК 

- И.В. Андрющенко ("Приманычские степи" № 24 от 06.04.2018г., 

"Заря" № 25 от 06.04.2018г., "Рассвет" № 23 от 07.04.2018г.), 
- И.И. Киц ("Вести Нефтекумья" № 14 от 06.04.2018г., "Восход" № 23 

от 06.04.2018г., "Левокумье" № 26 от 06.04.2018г.),  
- Р.А. Можейко ("Левокумье" № 26 от 06.04.2018г.), 

- А.Н. Назаренко ("Благодарненские Вести" № 25 от 07.04.2018г.) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
Аналитический отдел 
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